

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail- Patrie

IMPRIMERIE NATIONALE



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

NATIONAL PRINTING PRESS

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCÉDURE NORMALE
N°26/017/AONO/IN/CIPM-SC/BMBC DU 07/08/2026 RELATIF A LA RÉHABILITATION DES
ÉQUIPEMENTS DE PRODUCTION À L'IMPRIMERIE NATIONALE DU CAMEROUN EN SEPT (07)
LOTS.**

ADDITIF N° 001 /IN/DG/SC/BMBC du 27 AOÛT 2026

Les Soumissionnaires du présent Appel d'Offres sont informés que les modifications ci-dessous sont apportées :

AU LIEU DE/ INSTEAD OF:	LIRE/ READ:
AVIS D'APPEL D'OFFRES	
9. Remise des offres Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et six (06) copies marqués comme tels, sera déposée contre récépissé au Bureau des Marchés de l'Imprimerie Nationale BP : 1603 Yaoundé Cameroun au plus tard le 28/08/2026 à 13 heures 30min précises.	9. Remise des offres Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et six (06) copies marqués comme tels, sera déposée contre récépissé au Bureau des Marchés de l'Imprimerie Nationale BP : 1603 Yaoundé Cameroun au plus tard le 31/08/2026 à 13 heures 30min précises.
11- Ouverture des plis L'ouverture des plis se fait en un temps. En tout état de cause, l'ouverture du dossier administratif, des offres techniques et financières aura lieu le 28/08/2026 à 14 heures 30 minutes.	11- Ouverture des plis L'ouverture des plis se fait en un temps. En tout état de cause, l'ouverture du dossier administratif, des offres techniques et financières aura lieu le 31/08/2026 à 14 heures 30 minutes
INVITATION TO TENDER	
10. Handing-over of the offers Each bid written in English or French in seven (07) copies including one (01) original and six (06) photocopies, labeled as such, should be submitted sealed to the National Printing Press PO Box: 1603 Yaounde Cameroon, latest on the 28th/08/2026 at 1.30 PM local time.	10. Handing-over of the offers Each bid written in English or French in seven (07) copies including one (01) original and six (06) photocopies, labeled as such, should be submitted sealed to the National Printing Press PO Box: 1603 Yaounde Cameroon, latest on the 31st/08/2026 at 1.30 PM local time.
12. Opening the envelopes The opening of the envelopes is done in one step In any case, the opening of administrative file, technical and financial offers will take place on 28th/08/2026 at 2: 30 P.M.	12. Opening the envelopes The opening of the envelopes is done in one step In any case, the opening of administrative file, technical and financial offers will take place on 31st/08/2026 at 2: 30 P.M.

RÈGLEMENT PARTICULIER DE L'APPEL D'OFFRES (RPAO)

D- DEPÔT DES OFFRES	D- DEPÔT DES OFFRES
Point 21.6. Les date et heure limites de remise des offres sont les suivantes : Date : 28/08/2026 Heure : 13 heures 30 minutes	Point 21.6. Les date et heure limites de remise des offres sont les suivantes : Date : 31/08/2026 Heure : 13 heures 30 minutes
E. OUVERTURE DES PLIS ET EVALUATION DES OFFRES	E. OUVERTURE DES PLIS ET EVALUATION DES OFFRES
25.1 L'Ouverture des offres aura lieu, le 28/08/2026 dès 14 heures 30 minutes précises dans la salle de réunion de l'Imprimerie Nationale sise à Yaoundé derrière l'ancien palais présidentiel	25.1 L'Ouverture des offres aura lieu, le 31/08/2026 dès 14 heures 30 minutes précises dans la salle de réunion de l'Imprimerie Nationale sise à Yaoundé derrière l'ancien palais présidentiel

Le reste sans changement



Oyono Bika
Pierre Molasque